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災害図上訓練「DiG」

◆

日頃は、住みやすい環境のもと、東北大

震災から2年目の記l臆が、もはやテレビの

世界のことのように思つていました。自分

たちの周りを

再点検するこ

とが出来まし

た。グループ

ごとの行動と

発表において

は、子供たちが主体に考えた内容でした。

これらのことを今後年 2回ほどの訓練を

考えたいと思い、次年度の町内役員の方に

提案するつもりです。それは要援護者 (約

20名 )の リストアップができましたので、

これをもとに子供たちに協力をしてもら

い、役員が個別訪間をして、家具転倒防止

などが、できているか確認する計画を考え

ています。顔と顔の結びつきが、音はあり

ました。お互い干渉しないのもいいことで

すが、助け合う気持ちを持ちましょう、

そうすれば住みよい自治会ができると悪
います。みなさん、ご協力<ださい。

◇みずの坂第四自治会長 佐反木茂樹

子供達が地図や危険箇所を見たところを発表

みずの坂第四自治会の協力で、12月 8
日|こ「DIG」 を防災グループで実施しま

したところ、佐尺木自治会長のコメントに

あるような色展な課題が見つかり、私たち

には有意義であり好評でした。

地域力推進会議 防災グループとしては

活動基本方針の「命と身体を守るため」の

防災意識の向上を図り地域の地震災害に

「自助・共助で備える」にのつとり、次年

度も「災害図上訓練」「家具転倒防止講座」

等を各自治会単位で実施していきたいと

思つています、ぜひみなさんの参加をお願

いいたします。

◇ 防災グループサブリーダー 加藤幸ス

◆

危険箇所を点検する大人と子供たち



キラットぶヽれ愛だより

毯羽ばたけ喜びの新成人

平成25年 1月

の新成人を迎え、

を開催 しました。

13日 (日 )、 西陵地1或交流センターにおきまして、西陵地区の85名
来賓、役員の方々のご臨席をいただき「平成25年西陵連区成人式」

◇小さなことですが ことからゃりました◇

ききょう台バス停にある、ベンチの足元

に∪字溝があり危な<て、座ることが出来

ないような場所を、クリーンパ トロール中

に見つけ、早速公共交通グループの方によ

って∪字溝にフタをして、足元を踏み外す

ことな<座ることが出来るようにしたと

ころ、利用者からは「これから、安lbして

座れる」と言つてバスを待つてしヽました。昨年 12月 のクリーンパ トロール中に、

ききょう台とふじの台の間にある、資源ゴ

ミ集積場の掲示板が、永年の風雨によつて、

腐食 したり破損したりして、見苦し<な つ

ているのが見つかりましので、環境マナー

グルニプでは、早速新しい掲示板を作り立

て替えました。
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明日の西陵の星たち は

成人式終了後は、新成人主催の懇親会を催し、久し6ヽ りに再会した同級生との会話や

恩師と新成人との小学生時代の懐かしい会話がはずみ、、ゲーム等で楽しい時を過ごし、

成人式を終わることができました。

西陵地域交流センター

◆生涯学習穂補助事業

交流センターでは、地域のみなさん方に

楽し<趣味などを学習していただ<ように

と、毎年いろいろな生涯学習講座を開設し

ています。現在開催されている講座は

「着物のリフォーム教室-4回」(写真)と
「骨盤ダイエット体操-6回」の2講座で

すが、これらは開講中のため会員募集はし

ていませんが、次年度募集からの新講座に

は是非参加して<ださい。

新コーナー

◆あなたの声を聞かせてください

西陵地上或力では、西陵地区を今より少しで

も住みやす<、 安′b安全な街づ<りのため

に、あなたの周辺での出来ごとや、困りご

と、また西陵地上或力に対する、ご意見など

がありましたら、是非お間かせ下さい。

西陵交流センター内に備え付けてある、

ご意見箱まで投稿をお願いします。
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交通 大監視 (公共交通グループ)

「ルール無視の多さに驚き ノ」

苦労のいる監視だつたと思います。なお監

視中の一人の方が「大監視中にもかかわら

ず、信号無視や歩行者を無視するような車

が多く見られ運転者のマす―が間われ、ま

た歩行者も周囲を良<見て横断をして欲

しい」とコメントされていました。また公

共交通グループでは、次年度より交通大監

視を場所は未定ですが、定期的に実施する

ことを計画しています。
昨年の年末、12月 20日の夕方 4時ご

ろより、1時間ほど西陵地区内にあるスー

パーイオンの南と北にある交差点で、地域

力の公共交通グループの人たち 8名が、信

号交差点を中,い に、交通大監視 (写真)を行

ないました。当日は年末ということもあり、

買い物をする人や車の行き来も多 <、 大変

東浦町藤江地区コミュニティ

―西陵地域力を視察―
2月 5日 に東浦町藤江地区コミュニティ推

進協議会 (ス米清之会長ほか 17名)の方尺

が西陵地域力推進会議へ視察に来られまし

た。両地区の会長挨拶から始まり、藤江地区

では,「街づ<りの拠点施設」として地l或の

活性化を図っていますが、地1或の課題解決型

事業の取り組みが必要と考え、地l或計画の作

成に取組んでいますが、西陵地域力の取組み

についての説明を受けたいということでし

た。西陵からのプレゼンティションとして、

西陵地1或力の変遷についての発表があり、つ

づいて西陵お助けたいの活動について、矢野

良匡さんから発表がありました。その後質疑

応答があり、「課題解決型事業を実践してい

く為のアドバイスを教えて<ださい」「これ

まで実施された活動の内容を詳し<教えて

欲しい」「発足から四年、これまで方向性や

活動で困つたことや、大変なことがありまし

たか」など、その他多<の質問が寄せられま

した。藤江地区では今後事業推進に役立てて

いきたいと話されていました。

視察中の藤江地区の人たち


